

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 20.06.2019

Leiter der Sitzung: Johanna

Beginn - Ende : 16:05 Uhr bis 18:00 Uhr

Protokollant: Robert

Anwesende:

Beschlussfähig: Ja.

- ★ Christian Krauß
- ★ Daphne Auer
- ★ Johanna Berresheim
- ★ Marco Venus
- ★ Maximilian Hagner
- ★ Robert Avemarg (bis 17:40)
- ★ Sarah Bachinger
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- Frank Thiemicke
- Henning Martin Woydt
- Laura Schamul
- Marwan Lamat
- Maurice Wenig
- Max Müller
- Sophie Blum

Entschuldigt fehlend:

- ★ Christoph Staudt
- ★ Hannah Steil
- ★ Mark Umnus
- Paul Köppert

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

1 Post

Am 26.06. um 18 Uhr findet die Auswertung des FakFest im FSR statt.

2 Veranstaltungen

2.1 Erasmusinfoabend

Die Plakate müssen noch gedruckt und aufgehängt werden. Die Professoren haben sich noch nicht zurückgemeldet. IASTE kann einen Stand aufbauen.

2.2 Wandergrillen

Die Waldbrandgefahr ist zu hoch. Die Wanderung könnte deshalb umgeplatzt werden und stattdessen in den Goethepark oder den Para gehen. Die Stadt will den Vertrag erst einen Tag vorher unterschreiben. Wir beschließen eine Kasse für das Wandergrillen

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

2.3 Info-Ball

Ein paar Leute wollen, wie andere Fachschaften auch, einen Ball veranstalten. Wir müssten dafür einen geeigneten Ort finden. Es wurden das Paradiescafe, die Philomensa, das Normannenhaus und das Volksbad vorgeschlagen. Des Weiteren brauchen wir Catering, Programm und Musik. Die Zweitens haben eine Umfrage gemacht bei der 20 teilgenommen haben. Davon sind ca 2/3 dafür und 1/3 dagegen. Alleine den Ball zu veranstalten wäre nicht optimal. Wir wollen mindestens die gesamte FMI einbeziehen und am besten auch einen Studiengang mit höherem Frauenanteil. Vielleicht besteht die Möglichkeit sich an einen bestehenden Ball anzuhängen. Es gab Bedenken wegen der Kosten bei zu wenig Beteiligung, dem Zeitaufwand und das bei uns die Zielgruppe nicht gegeben ist. Die Ticketpreise können auch abschreckend sein. Es muss zwischen Programm, Tanz und DJ abgewogen werden. Wir wollen eine Umfrage an der FMI machen.

2.4 Vollversammlung

Diese findet am 04.07 statt. Daphne sendet Johanna die Powerpoint. Marwan erstellt ein Plakat. Julien konnte bis jetzt keinen Sponsor für Pizza bekommen und wir überlegen einfach die Pizza selbst zu bezahlen. Andere Möglichkeiten wären Brezeln. Danach soll ein Spieleabend stattfinden. Wir beschließen 50€ für die Vollversammlung

Abstimmung:	
Dafür:	7
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

2.5 interner Abschluss

Wir wollen ein internes Treffen zum Semesterende veranstalten. Zeit und Ablauf wird noch entschieden. Es wird am 11.07. stattfinden.

2.6 StET

Es gibt einen Verteiler für die Orga. Man könnte diesen wieder öffnen, damit alle die Infos bekommen. Die Einteilung soll wieder wie Letztes Jahr stattfinden.

2.7 Lehrstuhlabend - Rückblick

Der Lehrstuhlabend mit Herr Beyersdorff war sehr schön. Allerdings waren wieder sehr wenige Studenten da. Dem Professor hat es auch gefallen und er war anschließend noch mit in der Kneipe. Als nächstes wollen wir Herr Leis anfragen. Eine Überlegung war es auch die Dozenten bzw. Mitarbeiter der Professoren anzufragen. Wir überlegen auch wieder mehr Lehrstuhlabend zu organisieren und wollen mindestens einen pro Semester stattfinden lassen.

2.8 Stifterlauf - Rückblick

Der Stifterlauf war super und hat Spaß gemacht. Es hätten mehr von uns teilnehmen können. Teilgenommen haben Sarah, Laura, Henning und Max mit jeweils 6 bis 10 Runden. Für nächstes Jahr wollen wir noch einen Sponsor finden.

2.9 Studierende stellen ihre Bachelorarbeiten vor - Rückblick

Es haben deutlich mehr teilgenommen als letztes Jahr. Trotzdem war die Teilnahme recht gering, ob-

wohl die Plakat recht auffällig aufgehängt wurden. Dies lag möglicherweise daran, dass die Zweities in der Woche eine Analysis Kurzklausur hatten und sich dachten, dass man es sich auch nächstes Jahr anschauen kann.

3 Gremien und Hochschule

3.1 FSR-Kom

Die nächste FSR-Kom findet am 26.06. statt und Frank hat sich bereit erklärt Sarah zu begleiten.

4 Berichte

4.1 Kif

Max hat als einziger von uns da und hat bei diversen AKs wie z.B. Prüfungsrecht und Kopfdinge teilgenommen. Die Kif 47.5 wird nicht in Leipzig stattfinden. Ausweichmöglichkeiten sind Magdeburg, Kaiserslautern und Aachen. 48.0 hat auch Probleme mit der Hochschulleitung. Die Orga war deutlich besser als die Letzte und alle Protokolle der AKs sind online. Es besteht die Idee den Kontakt mit der GI zu verbessern und z.B. den Kif Dienstag mit GI Workshops zu füllen. Entwicklerheld hatte einen Stand bei der Kif. Das ist eine Plattform mit Programmierübungen und Lösungen. Außerdem gibt es dort eine Art Hackaton, zu dem man sich als Gruppe und als Uni anmelden kann und wir haben überlegt dies zu tun.

4.2 Philosophen

Max war bei den Philos und die würden gerne mit uns zusammen arbeiten.

5 Finanzen

Der Fachschaftsrat Informatik beschließt, dass er gemeinsam mit den Fachschaften Mathematik und Bioinformatik einen Antrag auf Mittelfreigabe aus dem 20-cent Topf für die Umgestaltung des Sozialraums der FMI in der FSR-Kom stellt.

Abstimmung:	
Dafür:	5
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

6 Sonstiges

6.1 Abi Schülergruppe

Am 24.06. möchte eine Schülergruppe vorbei kommen und sich über das Studium berichten lassen. Matthias und Hennig sind da.

6.2 Domain

mein-fsr.de ist weg. Wir diskutieren über andere Mögliche Domains. Eine eigene Domain ist sinnvoll, damit wir uns nicht manuell um die Zertifikate kümmern müssen. Es stand zu Diskussion auch Jena und Informatik darin vorkommen zu lassen. Ein Meinungsbild ergab, dass wenn wir die neue Seite mit allen FSRen machen die Domain meinFSR.de mit

Abstimmung:	
Dafür:	12
Dagegen:	3
Enthaltung:	0

und falls wir eine eigene machen meinFSR.info

Abstimmung:	
Dafür:	15
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

bevorzugen. Wir vertagen den Kauf der Domain.

6.3 Discord

Man könnte eine Partnerschaft mit Discord machen und so die Vorteile sichern. Maurice kümmert sich darum.